

« Le Comité Départemental Olympique et Sportif de Gironde demande le maintien de l'accès au sport. C'est une exigence à la fois de santé publique, de lien social et de plaisir ! Nous la défendons et continuerons de la défendre avec force et conviction » (Patrick Hude)

• La délégation (*) du mouvement sportif girondin a été reçue ce jeudi 1er octobre par Madame la Directrice de Cabinet (Sous-Préfète) de Madame la Préfète de la Gironde accompagnée de Madame la Directrice Départementale de la Cohésion Sociale et de Monsieur le Chef du Bureau de la Sécurité Intérieure de la Préfecture.

• Lors d'un échange de plus d'une heure 15, au cours duquel les Représentants de l'État ont rappelé l'historique des dernières prises de décision et exposé précisément la situation sanitaire en Gironde, chacun des membres de la délégation a pu exprimer, à travers les spécificités des disciplines qu'il représentait, l'actuelle conjoncture générale du sport dans le département.

Il a été notamment signalée l'importante fragilisation du mouvement sportif du fait d'une baisse très sensible du nombre de licenciés, l'inquiétude des salariés et l'incompréhension des dirigeants bénévoles.

• Tout comme chacune de nos « familles » sportives, à tous les niveaux territoriaux, a toujours appliqué les protocoles sanitaires stricts édictés par leurs fédérations sous le contrôle du Ministère des Sports, les représentants du sport girondin ont proposé de travailler en collaboration étroite avec les Services de l'État pour la définition et l'adaptation des mesures de prévention et ce au-delà du terme du présent arrêté préfectoral.

• En conclusion de cette audition, nous avons demandé avec engagement un allègement des mesures actuelles de restriction sanitaire afin de retrouver l'usage des vestiaires notamment pour les activités extérieures, et des gymnases et piscines pour les pratiquants de nos clubs - à minima pour les licenciés mineurs -

Madame la Directrice de Cabinet nous a assuré que c'était dans cet esprit que la Préfète envisageait une révision au terme de la deuxième semaine à condition que la tendance à l'amélioration de la situation sanitaire constatée aujourd'hui se confirme !

• Rendez-vous fut donc pris vendredi 9 octobre prochain !

(*) la délégation du mouvement sportif girondin :

- Jean Paul DUPIC, Président du CD de Judo et disciplines associées pour les sports de combat,
- Françoise ÉITO, Présidente du CD de Basket ball pour les sports collectifs et autres disciplines en salle,
- Alexandre GOUGNARD, Président du District de Gironde de Football pour les sports collectifs et autres disciplines de plein air,
- Éric TROUVAT, Président du CD de Natation pour les activités aquatiques,
- Stéphane CASTÉLAN, Président du CD de Roller Skateboard pour les activités de glisse -salle et plein air -
- Patrick HUDE, Président du Comité Départemental Olympique et Sportif de la Gironde.